

ESTRASBURGO, 28 de septiembre.— Los miembros del Parlamento Europeo pidieron hoy que los gobiernos de los 9 países de la Comunidad retiren a sus embajadores de Argentina, al tiempo que emitieron una condena al "terrorismo de Estado" que ejerce el régimen militar que encabeza el general Videla y a la ley que declara muertos a los desaparecidos. (AFP). (Más información en página 10)

El Parlamento Europeo pide que sus embajadores se retiren de Argentina

Condenó al régimen de Videla por terrorismo de Estado y también la ley que da por muertos a los desaparecidos.— Ola de huelgas

(AFP, AP, FL y UPI)

ESTRASBURGO, Francia, 28 de septiembre.—El Parlamento Europeo, en una resolución adoptada hoy aquí, condenó "el régimen dictatorial del general Videla" e invitó a los gobiernos de los 9 países miembros a que retiren a sus embajadores de Argentina.

El texto, presentado con carácter urgente por 10 diputados socialistas y 2 conservadores británicos, lanzó también un llamamiento a la opinión pública europea para que se moviera "a fin de que semejantes crímenes no sean silenciados".

En su resolución, la asamblea de la comunidad europea, que habló de "terrorismo de Estado", se declaró escandalizada por la ley argentina del 14 de septiembre de este año, "que legaliza la muerte de miles de opositores políticos 'desaparecidos', es decir, secuestrados, torturados, detenidos o asesinados en los campos de concentración del régimen".

Mientras, el gobierno militar rechazó hoy por "improcedente" una comunicación enviada por el Congreso de Venezuela al presidente Jorge Videla en relación a la visita a Argentina de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), para cuyos integrantes los parlamentarios solicitaron garantías.

HUELGAS

Más de 10 mil trabajadores argentinos mantienen huelgas y paros parciales en demanda de aumentos salariales y la reincorporación de despedidos.

En las últimas semanas varias decenas de miles de obreros participaron en luchas y protestas ante el deterioro del poder adquisitivo de los salarios.

Unos 250 trabajadores de la firma automotriz francesa Peugeot fueron cesados al iniciar los obreros su décimosegundo día de huelga, pese a las medidas gubernamentales que prohíben estas represalias.

Los 5 mil 500 operarios ratificaron que proseguirán la acción y que a las exigencias de aumento salarial se suma ahora la reincorporación de sus compañeros.

Por segundo día consecutivo, también paralizaron sus tareas los 3 mil obreros de la trans-

nacional tandard Electric, en reclamo de un cinco por ciento de aumento y el levantamiento de sanciones a algunos delegados.

En Mendoza, mil 100 kilómetros al oeste de Buenos Aires, y Santa Cruz, en el sur del país, los trabajadores decidieron no realizar horas extras y retirar toda colaboración a la empresa estatal de petróleo.

Varios centenares de metalúrgicos de la empresa Nicoro de Rosario, 312 kilómetros al noroeste de aquí, realizan una huelga en demanda de aumentos, en tanto los peones del transporte de pasajeros de esa ciudad amenazaron con adoptar idéntica decisión.

Los sindicatos de Luz y Fuerza, Cuero y Conductores Motoristas del puerto bonaerense, también plantearon demandas semejantes.

DIPUTADOS BRASILEÑOS PIDEN POR CÁMPORA

En Brasilia, 130 diputados brasileños firmaron un llamamiento en favor del ex presidente argentino Héctor José Cámpora, quien permanece refugiado en la embajada de México en Buenos Aires desde 1976, y de Domingo Laino, un parlamentario opositor paraguayo, detenido en su país.

Los firmantes piden al gobierno argentino que autorice a Cámpora, enfermo de cáncer, a salir de su país para recibir tratamiento médico en el extranjero.

Cámpora —explicó el texto— accedió a la Presidencia en 1973 después de ganar elecciones democráticas, y durante su gobierno (de 43 días) los adversarios políticos no sufrieron malos tratos.

Entre tanto, un ex juez federal reclamó hoy ante la justicia el apresamiento y procesamiento de Cámpora.

Presentándose a título de simple ciudadano, el ex juez Rafael Sarmiento pidió que Cámpora sea "alojado en una unidad carcelaria" porque a su juicio habría incurrido en irregular manejo de fondos reservados cuando ejerció la Presidencia durante menos de 2 meses en 1973.

En su presentación el ex juez aseguró que Cámpora cometió "peculado con una cuenta del Banco de la Nación Argentina".

Se desconocía cuál será la decisión de Justicia ante este pedido.

SOLIDARIDAD DE EU CON KLEIN

El gobierno de Estados Unidos deploró hoy el atentado dinamitero contra la residencia de Guillermo Walter Klein, uno de los principales funcionarios económicos del gobierno argentino.

El vocero del Departamento de Estado, Harding Carter, informó que el subsecretario de Estado Adjunto, John Bushnell, había enviado un mensaje al gobierno argentino "deplorando profundamente el ataque contra su hogar y heridas sufridas por Klein y su familia".

Por su parte, el comandante en jefe del Ejército, general Roberto Viola, señaló que "muy lamentable y es igualmente un signo de vandalismo terrorista lo que ha ocurrido contra la familia del doctor Klein".

El diario *Convicción* expresó su temor por un presunto resurgimiento de las guerrillas, exhortó a las autoridades a adoptar medidas "más enérgicas para luchar contra la subversión".

"Como las autoridades han dicho repetidas veces que la subversión está derrotada, debemos inferir que el dato no es excesivamente válido o que se ha producido un brote que nos toma por sorpresa", dijo el diario.

Agregó que, "de una u otra forma, este vandálico suceso demuestra que hemos aflorado la vigilia de armas. Aquí algo falló, o el dispositivo de custodia era ineficaz o estaba ineficaz por la indiferencia o era insuficiente. Hay que terminar con las timideces. Si la Argentina es insegura —y parece serlo—, el Estado debe velar por la vida de sus funcionarios familiares".

El *Buenos Aires Herald* señaló que los guerrilleros han procurado demostrar con este atentado es que, "si un gobierno, un gobierno militar, no puede siquiera proteger a sus más altos y valiosos funcionarios, menos podrá ofrecer al ciudadano común, víctima desde hace muchos años de pistolas y bombas, el mínimo de seguridad que anhela".